

From: Info.Accessibility.Standards-Normes.Accessibilite.Info <Info.Accessibility.Standards-Normes.Accessibilite.Info@hrsdc-rhdcc.gc.ca>

Sent: Tuesday, March 7, 2023 9:53:51 AM

Subject: Join Accessibility Standards Canada's technical committees / Joignez-vous aux comités techniques de Normes d'accessibilité Canada

[*English message follows*](#)



La période de candidatures est ouverte : joignez-vous à nos comités techniques

Comme vous le savez bien, notre domaine d'expertise est l'élaboration et la révision des normes d'accessibilité. Toutefois, nous ne pouvons pas le faire sans vous. Les connaissances et l'expérience des personnes en situation de handicap et d'autres experts guident notre travail. Vous souhaitez contribuer? En voici l'occasion!

Nous lançons dès aujourd'hui notre appel de candidatures pour trois (3) nouveaux comités techniques :

1. [Comité technique sur l'acoustique dans l'environnement bâti](#)
2. [Comité technique sur la conception et la prestation de programmes et de services accessibles](#)
3. [Comité technique sur les déplacements des personnes en situation de handicap](#)

Pour en savoir plus sur un comité technique particulier ou sur le rôle des membres, cliquez ou appuyez sur l'un des trois liens ci-dessus.

Date limite : Vous avez jusqu'au **18 avril 2023** pour poser votre candidature.

La diversité et l'inclusion sont au cœur de notre organisation. Nous visons la même chose lors de la création de nos comités. Nous recherchons de 12 à 18 membres par comité dans les catégories suivantes :

- Personnes en situation de handicap
- Consommateurs et intérêt public
- Organismes universitaires et de recherche
- Organisations non gouvernementales
- Organismes gouvernementaux et autorités compétentes
- Travailleurs et syndicats
- Organismes d'élaboration de normes
- Industries et lieux de travail sous réglementation fédérale
- Organismes du secteur public sous réglementation fédérale, municipalités et entreprises territoriales du secteur privé
- Commerce et industrie

Ça pourrait être vous! [Postulez aujourd'hui en visitant notre site internet.](#)

Vous ne pouvez pas vous engager? Aidez-nous à faire passer le message en partageant cette opportunité avec votre réseau. Les normes que nous élaborons dépendent des personnes et de l'expertise qui les sous-tendent.



Philip Rizcallah, P. Eng.
Président-Directeur Général



Accessibility Standards
Canada

Normes d'accessibilité
Canada

Message from the CEO

Philip Rizcallah

Applications are open: join our technical committees

As you know well, our field of expertise is the development and revision of accessibility standards. However, we can't do it without you. The knowledge and experience of people with disabilities and other experts is what guides our work. Want to contribute? Here is your chance!

Starting today, we are recruiting members for three (3) new technical committees:

1. [Technical committee for Acoustics](#)
2. [Technical committee for the Design and Delivery of Accessible Programs and Services](#)
3. [Technical committee for Accessible Travel Journey](#)

To learn more about each individual technical committee or the members' role, click or press on one of the three links above.

Deadline: You have until **April 18, 2023**, to apply.

Diversity and inclusion are at the core of our organization. We aim for the same thing when creating our committees. We are looking for 12 to 18 members per committee in the following categories:

- People with disabilities
- Consumer and public interest
- Academic and research bodies
- Non-governmental organizations
- Government bodies and authorities with jurisdiction
- Labour and unions
- Standards development bodies

- Federally regulated industries and workplaces
- Federally regulated public sector bodies, municipalities, and territorial private-sector firms
- Business and industry

It could be you! [Apply today by visiting our website.](#)

Can't join? Please help us spread the word by sharing this opportunity within your network. The standards we develop are only as strong as the people and expertise behind them.

A handwritten signature in black ink that reads "Philip Rizcallah". The signature is written in a cursive style with a large initial 'P'.

Philip Rizcallah, P. Eng.
Chief Executive Officer